



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

“AÑO DE LA INVERSIÓN PARA EL DESARROLLO RURAL
Y LA SEGURIDAD ALIMENTARIA”



NOTA DE PRENSA N° 020 – 2013-GRC.CAJ/RENAMA

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA CAPACITA A PERSONAL QUE DIRIGIRÁ EL “LABORATORIO REGIONAL DE MONITOREO DEL AGUA”

La consultora también realiza el seguimiento a los trabajos del rediseño del laboratorio.

Por: Carlos E. Gálvez Salvador.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Asesora en Laboratorios Ambientales, Dra. Carmen Vargas García, viene brindando charlas al personal técnico de las distintas direcciones y gerencias del gobierno regional, quienes se encargarán de dirigir el “Laboratorio Regional de Monitoreo del Agua”. Dentro de los temas presentados por la Dra. Carmen Vargas García, destacan la **“Interpretación de la Norma Técnica Peruana ISO/IEC 17025”, “Buenas Prácticas del Laboratorio”, según Norma ISO/IEC 17025;** además de **“Técnicas para la Toma de Muestras de Agua”, “Procedimiento de Control de la Calidad en las Mediciones de Campo”,** entre otros.

La Dra. Carmen Vargas García, Asesora del Gobierno Regional Cajamarca, en la reestructuración y equipamiento del nuevo “Laboratorio Regional de Monitoreo del Agua”, manifestó que en la visita realizada en setiembre del 2011 pudo constatar que el laboratorio construido por la anterior gestión del gobierno regional tenía una serie de errores en su construcción; inaceptable para un laboratorio ambiental de ese tipo. Asimismo dijo, que inicialmente el laboratorio estaba concebido sólo para realizar análisis a nivel de la matriz de agua; por lo que actualmente el rediseño del laboratorio regional que se viene implementando, permitirá además realizar análisis de sedimentos, pruebas especiales para metales, cromatografía de gases y cianuro, entre otros.

Cabe señalar, que la Región Cajamarca contará con el primer “Laboratorio de Monitoreo de Agua” a nivel nacional, el cual permitirá establecer programas de monitoreo ambiental, de tal manera que se pueda predecir los niveles de contaminación. Además, con la puesta en funcionamiento del laboratorio, se evitará pagar costos elevados a los laboratorios privados. En adelante, las charlas y capacitaciones se realizarán constantemente con el objetivo de que el personal técnico cuente con el conocimiento y la capacidad necesarios para dirigir el ansiado laboratorio regional.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

*“AÑO DE LA INVERSIÓN PARA EL DESARROLLO RURAL
Y LA SEGURIDAD ALIMENTARIA”*



Se agradece su difusión.
Cajamarca, 04 de Abril del 2013

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!